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POUR concrétiser une pro‐messe d’aide matérielleaux huit clubs af"iliés, maisaussi les booster à l’oréedu championnat national2015 qui va se disputer auPrytanée militaire du 15 au18 juillet, le bureau direc‐teur de la ligue de volley‐ball de l’Estuaire a remis àces derniers une dotationde ballons et de "ilets.L’initiative est du prési‐dent de la ligue, Jean‐Claude Mwane bu Mombu

qui va rendre son tablierau mois de septembre pro‐chain, la période program‐mée pour la tenue del’assemblée générale élec‐tive.Ainsi sera bouclé un man‐dat qui a permis au volley‐ball estuarien d’opérer unredressement et d'enclen‐cher une dynamique por‐teuse, matérialisée parl’organisation régulièredes compétitions et l'ob‐tention des résultats pro‐bants lors des rendez‐vousnationaux.De Ndella Energie, vain‐queur de la coupe duGabon 2015 chez dames, àTourbillon Gabon Volley‐

O'Mbilanziami (TGV‐OM),le champion masculin de laLigue, en passant par Kwanqui a remporté la coupe dudébut de saison 2014‐2015, Espoir Volley‐ballAcadémie (EVA) du prési‐dent Ru"in Oliveira, Varié‐tés Volley‐ball Académie(VVA) et  AS Lova (ASL).

Des ballons et des filets offerts aux clubs
Volley-ball/Ligue de l’Estuaire/Appui

J.A.L
Libreville/Gabon

Rufin Oliveira (prési-
dent du club EVA) re-
cevant la dotation des
mains du président de
la Ligue de l'Estuaire,
Jean-Claude Mwane

bu Mombu (à
gauche).
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Le tournoi national des U17 "Makokou-
2015" a pris fin samedi dernier au stade
Alexandre Sambat, avec le sacre de l'Es-
tuaire-1 qui a battu en finale l'Ogooué-Lolo
(2-1). Organisateurs et chefs de déléga-
tions, tout en appréciant la tenue de cette
compétition qui permet de déceler les ta-
lents cachés, dénoncent les couacs enre-
gistrés ici et là. Lecture. 

•Pierre-Alain Mounguengui (président
de la Fégafoot ) : Ce tournoi avait pourobjectif principal de déceler des talents ca‐chés qui sommeillent dans les recoins dupays. Les imperfections constatées aucours du tournoi, qui s’est terminé dans unbon esprit, seront corrigées en profondeurà l'avenir. 
•Brice Mbika Ndjambou (président de
la Linaf) : J’aurais bien voulu suivre une"inale Nyanga/Estuaire‐2 pour la simpleraison que ces deux équipes ont présentéde vrais jeunes de la catégorie U17. J’es‐père qu'elles vont continuer à travailler.S'agissant de la tricherie tant décriée du‐rant ce tournoi, c’est bien dommage pourles équipes qui misent sur la victoire entrichant sur les âges des joueurs au lieu departiciper à la formation. A l’avenir, je sou‐haite qu’un accent particulier soit mis surles conditions de participation.
•Hyacinthe No Akouma (adjoint au
maire de Makokou) : La compétition s’estbien déroulée, c’est une bonne chose pourl'image de notre ville. Cependant, ma dé‐ception réside dans le fait que le public n’apas accompagné le tournoi, ce malgré lapublicité faite par les médias et la ligue.L’autre déception c'est le manque de res‐pect des âges des athlètes par plusieurséquipes.
Faustin Mbounda (président de la ligue
de l’Ogooué-Ivindo) : Nous avons déjà euà participer à cette compétition à deux re‐prises (Lambarené en 2009 et  Makokouen 2011). Pour ce nouveau tournoi, je n’airien compris au désordre ambiant de  monéquipe qui a failli et je le regrette très pro‐fondément. La direction technique n’a pasrespecté les consignes. Nous allons recti‐"ier le tir. L'organisation et le niveau de lacompétition étaient bons. 
Constant Tamboucha (directeur tech-

nique national adjoint) : La compétitions'est déroulée dans un bon état d’esprit.Nous y avons décelé plusieurs jeunes ta‐lentueux.
Barnabé Ndaki (député du 3e siège de
l’Ivindo) : L’initiative de la Fégafoot defaire disputer le tournoi des U17 dansnotre province est louable. Je souhaite quecette bonne initiative soit renouvelée l’an‐née prochaine ici, avec cette fois de vraisjeunes.
Gabin Bouloungui (secrétaire général
adjoint de la ligue de la Nyanga) : C’estune honte pour les délégations qui n'ontpas respecté le règlement en alignant desathlètes ne répondant plus aux critères.Vivement que la Fégafoot mette un termeà ce désordre ! Car ici l’objectif est de dé‐celer les talents cachés.
Christine Mbée (chef de la délégation
de l’Estuaire) : Le tournoi s’est déroulédans un bon état d'esprit sportif. Mes deuxéquipes (Estuaire‐1 et Estuaire‐2) sont ar‐rivées dans le dernier carré et ensuite Es‐tuaire‐1 a remporté le titre. Cela prouveque dans notre province, il y a du boulotqui se fait. Toutes les équipes ont été trèsfair‐play durant la compétition. Tous mes

joueurs répondaient aux exigences de laFégafoot.
Emmanuel Ogwera (président de la
ligue du Moyen-Ogooué) : Mon équipe aprésenté des jeunes dont l’âge répondaitaux critères. Ce qui n'était pas le cas pourcertaines autres formations. Je souhaiteque la Fégafoot veille au respect des âgesdes joueurs en y créant en amont une com‐mission indépendante.
Jean-Paul Mbadinga Kombila (prési-

dent de la ligue de la Ngounié) : Cer‐taines ligues n’ont pas respecté lesconsignes sur les âges et la nationalité desjoueurs. Ma ligue a respecté les règles dujeu.
Zéphirin Louemba (chef de la déléga-
tion de l’Ogooué-Maritime) : Nous avonsrespecté les règles du jeu, ce qui n’a pasété le cas pour certaines délégations quiont produit des documents falsi"iés. Pource qui est de notre performance qui a étémédiocre, le long voyage nous a défavori‐sés, sans oublier qu’en plus nous avonsdisputé deux rencontres successives dansun laps de temps très court.
Francis Leyolo (responsable de la délé-
gation du Haut-Ogooué) : Il y a eu descouacs : l’hébergement n'était pas digne dece nom ; certaines équipes ont aligné desvieux athlètes ; le transport local n'étaitpas à la hauteur ; certaines provinces ontprésenté des écoles de football qui regor‐gent déjà en leur sein de talents con"irmés,alors que le tournoi était réservé aux sé‐lections provinciales. A cet effet, les deuxéquipes de l’Estuaire gagneraient à sélec‐tionner des jeunes talents de Ntoum, Co‐cobeach, Kango, etc, a"in de leur inculquerles fondamentaux.

L'initiative appréciée malgré quelques couacs
Football/Après le tournoi des U17 à Makokou - Les impressions

JFM
Makokou/Gabon

Le chef de la délégation de l'Estuaire,
Christine Mbée.
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Le délégué du Haut-Ogooué, Francis
Leyolo.
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Le délégué du Moyen-Ogooué, Em-
manuel Ogwera.
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Le délégué de la Ngounié, Jean-Paul
Mbadinga Kombila.
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Le délégué de la Nyanga, Gabin Bou-
loungui.
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Le délégué de l'Ogooué-Maritime,
Zéphyrin Louemba.
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Le député Barnabe Ndaki.
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